

La Voz de Menorca

Número suelto 5 cts.

DIARIO REPUBLICANO
(EDICION DE LA MAÑANA)

Año X-Número 3274

Suscripción	En la isla al mes ptas.1'50 Resto de España " 1'75 Extranjero " 2'50	Mahon miércoles 13 de Enero 1915	Redacción y Administración Calle Nueva.—Teléfono, 123
-------------	--	----------------------------------	--

G. Forteza

Medicina y Cirugía General

Especialidad:

Enfermedades de la Infancia

Reconocimiento de nodrizas

PESA BEBÉS REGIMENES ALIMENTICIOS

Explanada, núm. 67

Pintado y decoración

DE EDIFICIOS

Quintas, fachadas, chalets, escuelas, iglesias, institutos, fábricas, bibliotecas, casinos, comedores, salas, dormitorios, etcétera, etc.

A medida que la estética y el buen gusto se han ido generalizando ha aumentado el deseo de convertir los aposentos en lugares lo más alegres y agradables que ha sido posible, y esto de ningún modo puede obtenerse empleando los papeles pintados. En cambio puede satisfacerse a los más exigentes con la pintura moderna, a gusto del que hace el encargo.

Para informes, dirigirse a

LA REGULADORA

Cifuentes, 134, Tienda.

Un artículo del "Times"

El número de fin de año del «Times» publica un artículo interesante en extremo. En él se hace el examen respectivo de la fuerza de los ejércitos aliados y de los ejércitos enemigos.

Lo transcribimos íntegro:

«Hemos llegado a un período de la guerra en que, según los cálculos de Berlín, los prusianos, riñantes, debían descansar sobre sus armas y contemplar un mundo destruido y aterrado.

Es instructivo comparar esos ensueños brillantes con los hechos reales.

Mientras que los aliados mantienen sus posiciones, los alemanes no han hecho ningún progreso útil en el curso de un período de cerca de cuatro meses.

En efecto: sus ejércitos son contenidos en todas partes, y en algunos sitios han perdido terreno.

Ellos han hecho numerosos ataques en grandes masas; pero han conseguido pocos resultados, mismo tiempo que experimentaban enormes pérdidas.

Sufren una presión creciente en las costas de Bélgica. Su situación en Dixmude es probablemente precaria.

En la semana última lograron un éxito pasajero cerca de Sivench, no lejos de la Bassée, y nuestras pérdidas fueron serias; pero en dos días nuestro frente, en su mayor parte, quedaba restablecido.

En el Aisne hay pocos cambios precisos; pero si se estudian cuidadosamente los partes diarios franceses, demuestran una persistencia en desplazar el conflicto hacia el Este.

Casi a diario oímos hablar de combates en tres puntos notables. El primero se encuentra en el país de Lón, al noroeste del campo de Charons, más allá del pueblo de Perihies-Hurús; el segundo se halla en el corazón del Argonne en el bosque

Grande; el tercero se encuentra precisamente al este del Argonne, al sur de Varennes. Poco a poco, en estos tres puntos los franceses avanzan en dirección al Norte.

No intentaremos evaluar la importancia relativa de esos puntos. Nosotros no podemos deducir de esos movimientos dónde se darán los golpes futuros; pero el hecho importante es que en ningún punto los alemanes hacen progresos idénticos de transcendencia.

En el teatro oriental de la guerra está bien claro actualmente que los rusos han contenido, y probablemente roto, la ofensiva alemana; pero importa recordar que el mariscal von Hindenburg ha obtenido en parte el resultado que buscaba. Ha retrasado la invasión de la Silesia por los rusos.

Por otra parte, él no los ha derrotado; tampoco ha salvado de un modo permanente la Silesia, y su proyecto de envolver los flancos rusos, mientras que él atacaba violentamente los ejércitos rusos por el centro, ha fracasado completamente.

No ha llegado nunca a la vista de las formidables posiciones defensivas que se encuentran entre el río Bzura y Varsovia, y la capital polaca se halla muy lejos de su alcance.

Su vasto plan ha tenido por resultado nuevas y enormes pérdidas alemanas, y ha producido otra derrota espantosa del ejército austriaco.

Aunque los rusos se hayan retirado de las cercanías de Cracovia, sin embargo no se han alejado mucho.

Hagamos un resumen de lo que han hecho los alemanes y los austriacos en el teatro oriental de la guerra.

Los austriacos, desde luego, se lanzaron a la Polonia meridional; pero al obrar así perdieron Lwow y fueron derrotados con pérdidas enormes. Los alemanes avanzaron hasta el Vístula superior; pero se vieron obligados a retirarse a su propia frontera. Avanzaron otra vez, rápidamente, en un momento de pie que bien planteado; pero fueron conteni-

dos, y una vez más pagaron cara-mente ese movimiento de avance.

Sus pérdidas son espantosas; y todo lo que han hecho ha sido aplazar la suerte final, segura, de la Silesia.

De otra parte, los rusos han destruido casi el ejército austriaco, y se acerca rápidamente el momento en que Austria-Hungría deje de ser un factor importante en la guerra.

En las zonas secundarias del conflicto armado, la perspectiva es también alentadora.

Serbia se ha librado del invasor, y es sorprendente descubrir que hasta en el momento en que ella estaba más amenazada no ha cesado de ocupar una estrecha banda de territorio en Bosnia.

Delante de Erzerum, los turcos no han atravesado la frontera transcaucásica más que por un punto, mientras que los rusos han avanzado por el territorio turco.

Imitando al Kaiser, Ezer Pechá lanza notas bélicas en sus proclamas; pero continúa impotente. Los turcos han perdido la Caldea. Las orillas del Canal de Suez se hallan guarnecidas con fuerzas británicas, prontos a librar batalla; pero, por el momento, no hay un turco en toda la península de Sinaí.

En Africa oriental, la situación es cada día más favorable, y los alemanes no han logrado tomar Mombasa ni cortar el ferrocarril de Uganda.

Tsing-Tao se rindió. La insurrección sudáfricana ha sido sofocada. Dewet se halla prisionero, y el Africa alemana del Sudoeste espera el golpe mortal.

El pabellón alemán ha sido arrojado de los mares, y el propio almirante von Tirpitz se ha visto forzado a reconocer la supremacía de la flota británica.

Nos acercamos al nuevo año en condiciones muy alentadoras.

Los aliados han sufrido, porque no estaban preparados para la guerra; pero los alemanes han cesado desde hace largo tiempo de recoger las ventajas de sus cuarenta años de preparación.

Se hallan contenidos en todos los puntos; ahora sólo falta darles los golpes necesarios para hacerles rendir a discreción.»

Un rey arrestado

La neutralidad de Holanda

La neutralidad de Holanda se sostiene por voluntad y buen sentido del país, en el cual está su reina Guillermina, aunque se dice que las simpatías de esta soberana están al lado de Francia.

Pero el Rey consorte, Enrique de Mecklenburg-Schwerin, como alemán de nacimiento, es resuelto germanófilo y no se ha reservado para demostrarlo. Como consecuencia de ello, un diputado holandés narra ahora en un periódico extranjero un complicado y curioso incidente que tuvo lugar en la primera quincena del mes de Agosto.

El Príncipe, que supo que junto a la frontera se hallaba el Estado Mayor del general Emming, el conquistador de Lieja, fué en automóvil a saludar a algunos oficiales amigos suyos, y volvió con dos de ellos. Al pasar la frontera holandesa del Limburgo un teniente, al frente de una patrulla, manifestó al Príncipe que no dejaba entrar a los oficiales. Entonces el Monarca holandés hizo llamar al jefe de la fuerza, teniente coronel Geyers Devnot, que dejó pasar la comitiva y castigó al teniente.

Mas algunos días después el Gabinete de París presentaba una protes-

ta diplomática por violación de la neutralidad, y reunido el Consejo de ministros, decidió pedir a la Reina la autorización para proceder contra su esposo.

Guillermina accedió y como el Príncipe es teniente general, para legalizar el procedimiento firmó un decreto nombrando al general Suijlers comandante general del ejército y la marina. Ante el nuevo generalísimo compareció el Príncipe, y como contestase con altanería, le fué impuesta la corrección de siete semanas de arresto, sin perjuicio de la pena que determine el Consejo de guerra por violación de la neutralidad.

Ayuntamiento de Mahón

Recaudado por concepto de consumos los días 21 al 31 de Diciembre.

Primera tarifa

Día 21.—852 32 pesetas.
Día 22.—863 5 id.
Día 23.—876 70 id.
Día 24.—885 08 id.
Día 25.—896 27 id.
Día 26.—913 43 id.
Día 27.—927 63 id.
Día 28.—943 23 id.
Día 29.—962 02 id.
Día 30.—984 55 id.
Día 31.—1077 12 id.

Segunda tarifa

Día 21.—150 40 pesetas.
Día 22.—153 16 id.
Día 23.—158 51 id.
Día 24.—161 43 id.
Día 25.—164 43 id.
Día 26.—169 07 id.
Día 27.—173 48 id.
Día 28.—178 03 id.
Día 29.—184 69 id.
Día 30.—195 51 id.
Día 31.—274 76 id.

LA ELÉCTRICA MAHONESA

Francisco F. Andreu y Compañía S. en C., Mahón.

De conformidad con lo que previene la escritura social, se convoca a los señores accionistas a la Junta General ordinaria que tendrá lugar el día treinta de los corrientes, a las cinco de la tarde en el local que ocupa la Central Eléctrica para la aprobación del Balance y Cuentas Correspondientes al ejercicio cerrado en 31 Diciembre último.

El derecho de asistencia se hará constar depositando previamente en poder de la Gerencia las acciones hasta dos días antes del fijado para la Junta en que se cerrará la lista de accionistas que hayan acreditado el derecho indicado.

Mahón 12 Enero 1915.—Francisco F. Andreu y Compañía, Sociedad en Comandita.

AVISO.—A contar desde el día 15 del corriente, se prestará servicio día y noche en todas las líneas de corriente continua, para mayor comodidad de los abonados. Por ahora se exceptuará del servicio diurno los domingos y festivos.

Mahón 12 Enero 1915.—Francisco F. Andreu y C.ª Sociedad en Comandita.

Teatro Principal

DE MAHON

Queda abierta el abono para los cinco últimos bailes de Carnaval o sean los de los días 6, 13, 14, 15 y 16 de Febrero reservándose a los señores abonados a los del año pasado sus respectivos palcos hasta el 24 en cuyo día si no hubiesen avisado en la taquilla del teatro se despacharán a los primeros que los hubiese solicitado.

LA EMPRESA.

CRÓNICA LOCAL

Casa del Pueblo

Se convoca junta general para el día 15 del corriente a las nueve de la noche, en el local social, con objeto de dar cumplimiento a lo dispuesto en el artículo 9.º del Reglamento de esta Sociedad.

Mahón 10 de Enero de 1915.—El Presidente, Ramón Carreras.

Por ser de segunda convocatoria la sesión que esta noche se celebrará el Ayuntamiento, el acto tendrá validez cualquiera que sea el número de concejales que asistan.

Al objeto de plantar algunos árboles en las plazas de la Pasadilla y Carmen, ayer mañana se empezaron los trabajos de excavación del piso para formar los correspondientes hoyos.

Una vez sembrados, presentarán muy buen aspecto las citadas plazas.

El cuaderno de la «Revista de Menorca» correspondiente al mes anterior, Diciembre de 1914, contiene el siguiente:

Menorca puerto franco, Pedro Bañester.—Petición de puerto franco, Cámara de Comercio.—Biografía.—Observaciones meteorológicas de noviembre y diciembre, Maurice Hernández Ponsel.—Índice de las materias contenidas en el presente tomo.

Señor Alcalde: Sabemos que ha sido maltratado algún árbol de la calle Cos de Gracia y que la incultura de algún mal aconsejado la emprendió contra las obras de la fuente de la plaza Vieja.

Y sabemos también que al celoso jefe de la guardia municipal vela incansable por la urbanidad y tiene en consonancia dictadas a sus subordinados las instrucciones del caso. Preciso es que se cumplan y que se recuerden sus deberes a los ciudadanos que los olviden.

De la información telegráfica de la Ultima Hora copiamos: «En Aerochet un sacerdote y otros prisioneros fueron maniatados con hilos de cobre.

Además se ordenó que los prisioneros almacenasen las defecaciones y embadurnaran con ellas a un sacerdote, desfilando la soldadesca para que se mojasen de él, hasta que un soldado le mató de un tiro en la cabeza, arrojándose el cadáver al río.»

REGIMIENTO DE INFANTERÍA

Menorca núm. 40.

Debiendo adquirir este cuerpo 250 pares de botines al precio de 8 pesetas el par se hace público por el presente anuncio a los señores constructores que deseen tomar parte en el concurso a fin de que presenten modelos en la oficina Mayoría de este Cuerpo sita en la calle Cos de Gracia número 44, teniendo en cuenta las reglas siguientes:

- 1.º El plazo para la admisión de los referidos modelos espirará el día 20 del corriente mes.
- 2.º La construcción se entregará franca de porte y en el almacén del cuerpo Cuartel de la Esplanada núm. 40.
- 3.º Los gastos que origine este anuncio serán a cuenta del constructor a quien se adjudique la construcción.

Centro de Enseñanza

Plaza Arravaleta 9. MAHÓN

SECCIÓN DE CLASES ESPECIALES

Preparación para el ingreso en Academias Militares, Telégrafos, Correos, Obras Públicas, etc.

En consideración a que el ingreso en estas carreras, a la edad mínima, es sumamente ventajoso, desde el primero de Enero próximo se admiten en esta sección alumnos desde la edad de diez años y al mismo tiempo que se les preparará para ingresar en una de las citadas carreras, bajo un plan especial de estudios podrán simultáneamente cursar con los del Bachillerato.

PRIMERA ENSEÑANZA

Dependiente de este Centro se establece una escuela diurna para niños menores de doce años y otra nocturna para adultos en la calle de Prieto y Canles, número 116. De dicha escuela se hará cargo el día 2 del próximo Enero uno de los cinco maestros titulares con que cuenta hoy el Colegio.

Director, Mateo Fontirroig.

Diarios Bloques de todos los tamaños. **Calendarios mensuales y semanales** Calendarios de las Baleares.

Se venden en la TIPOGRAFÍA MAHONESA, calle Nueva.

Servicio Telegráfico

DE LA VOZ DE MENORCA

(Conferencias telegráficas de nuestro corresponsal en Barcelona)

La guerra europea

Barcelona 12, 21'15.

La nota inglesa

Nueva York.—Los altos funcionarios estiman que es completamente amistosa la nota que encierra la contestación inglesa a la nota norteamericana.

En discusiones sucesivas se proseguirá el deseo recíproco de llegar a una inteligencia satisfactoria.

Nota rusa

Petrogrado.—Oficialmente se dice que en la izquierda del Vístula, los alemanes atacaron varios puntos del frente en la noche del día 19, siendo en todas partes rechazados con grandes pérdidas.

En Galicia el cañonero y el fuego de fusilería fueron intermitentes.

Turquía se humilla

Roma.—La Sublime Puerta ha ordenado al valí de Yemen que dé todas las satisfacciones que desea Italia respecto al incidente de Hodeidah, incluso el saludar la bandera italiana.

Ha empezado a instruir el oportuno expediente una Comisión especial con la cooperación del consúl de Italia.

Presupuesto portugués

Lisboa.—En la Cámara de diputados el ministro de Hacienda ha presentado los presupuestos para el año 1915 y 1916.

Presentan un superávit de 215 contos, sin que se graven las contribuciones ni los impuestos.

El Senado ha aprobado, en última lectura, el tratado de comercio con Inglaterra.

El Congreso votará mañana el aplazamiento de las sesiones hasta el 4 de Marzo.

Los colegios electorales se convocarán para el día 7 de Marzo.

Prisioneros

San Petersburgo.—Ha llegado a Kíev un convoy con 10.000 prisioneros, entre ellos 499 oficiales.

Los prisioneros se expresan de un modo pesimista respecto de la suerte de su ejército.

Ataque aéreo

Londres.—Ha causado enorme impresión la presencia de aviones alemanes en el Canal de la Mancha.

Créese que venían sobre Londres. Les hizo retroceder el temporal.

Al pasar por Calais arrojaron bombas que causaron daños.

Se han extremado las precauciones contra el ataque aéreo alemán.

Austriacos en fuga

Bucarest.—Un destacamento austriaco perseguido por los rusos en la Bukovina, tuvo que refugiarse en territorio rumano.

Inmediatamente fué desarmado. En los círculos militares de Rumanía se considera que si las operaciones siguen siendo desfavorables para los austriacos en los Cárpatos, los ejércitos austro-húngaros tendrán que reducirse a defenderse en Hungría.

La acción de Rumanía

Petrogrado.—El Estado Mayor ruso espera la decisión de Rumanía de entrar en la guerra para modificar su plan de ataque.

Si entra Rumanía, se dejará a ésta la acción contra Hungría, y los rusos se concentrarán a romper el bloque austro-alemán en la parte Norte, para marchar seguidamente contra Alemania exclusivamente con todas sus fuerzas.

En cuanto a Turquía se la considera inutilizada completamente para la lucha. Si Rumanía no entra en combate, entonces el Estado Mayor ruso proseguirá su actual plan, lanzando todos sus ejércitos movilizadas contra Hungría.

Se considera que no pudiendo mantenerse los austro-alemanes en sus posiciones actuales en los Cárpatos, tendrán que fortificarse más atrás, en posiciones que no podrán defender mucho tiempo.

El avance de los rusos sobre Budapest se considera inminente y perentorio.

Prisioneros austro-alemanes

Petrogrado.—El total de los prisioneros austro-alemanes que se encuentran internados en territorio ruso son, desde el comienzo de la guerra: 140 oficiales y 134.735 soldados alemanes y 3.186 oficiales y 333.447 soldados austriacos.

Crónica Nacional

Consejo de Ministros

En el despacho de la presidencia del Consejo de ministros se celebró ayer, uno que duró hora y media.

Se aprobó el expediente de indulto de un desertor de Melilla que se presentó a las autoridades después de marchar a Argel.

Fueron aprobados otros expedientes.

El ministro de Instrucción, conde de Esteban Colaninnes trató de la crea-

ción de un patronato de arte moderno.

De la guerra, general Echagüe, disertó sobre reformas y reorganización del ejército.

Empezó a tratar de la pavimentación de Madrid.

El señor Urzais ha manifestado al gobierno que es contrario a las zonas neutrales. Los ministros convinieron en que en el parlamento se aquilatará todo.

De Hacienda, señor Bugalla, dijo que prepara los proyectos de admisiones temporales, a macenas generales de depósito y banco nacional de préstamos.

Dijo además que no comprende la alarma por lo de las zonas francas. Respecto a parajar, el señor Dato al salir de Consejo dijo a los periodistas: procuraremos conciliar los intereses de todas las regiones.

Las zonas neutrales

Valadolid.—Sigue la excitación de ánimos con motivo del proyecto de zonas neutrales.

La Federación de patronos de Castilla la Vieja ha telegrafado al señor Dato en sentido de protesta por la suspensión de la asamblea que se prohibió.

Las sociedades agrícolas de Castilla la Vieja ha acordado proseguir la campaña contra las zonas neutrales.

Badajoz.—La Cámara Agrícola convocó a una asamblea en que se pronunciaron discursos contra las zonas.

De Marruecos

El general Silvestre celebró una extensa conferencia con el ministro de la Guerra.

Habieron de los asuntos de Marruecos. Se mantiene reserva sobre lo tratado.

Varias noticias

El príncipe de Asturias se encuentra enfermo de fiebre eruptiva.

Hoy se firmará la combinación de altos cargos.

Vigo.—Ha recatado un vapor inglés con fuego a bordo. Procedía de Cádiz con un valioso cargamento para Inglaterra.

Combinación de altos cargos

Se ha firmado la anunciada combinación de altos cargos, que ha quedado reducida a los conocidos nombramientos del marqués de Cádiz para el cargo de ministro de Tribuna de Cuentas, y su sustitución en la fiscalía por el señor Seane.

Para sustituir a éste en la Dirección de Propiedades se nombra a señor Argüelles.

También se ha firmado otro decreto admitiendo la dimisión al gobernador de Albacete señor Castillo Soriano, y nombrando para este cargo al redactor político de «A B C», Eduardo Mendator.

El señor Dato

El señor Dato, al recibir a los periodistas, dijo que había despachado con el rey, poniendo a la firma varios decretos.

Hizo grandes elogios del periodista Daniel López, lamentando que no hubiera obtenido el triunfo en las elecciones de Betanzos.

Dijo que mañana se celebrará un Consejo de ministros que será preparatorio del que se verificará el jueves en Palacio bajo la presidencia del rey.

Añadió que le habla visitado una Comisión de la Unión General de Trabajadores para entregarle las siguientes conclusiones aprobadas en la última Asamblea general:

Solicitando que el Parlamento, con preferencia a otros asuntos, dedique su atención a los siguientes proyectos que ya han sido presentados a las Cortes, y no se han discutido todavía: Código minero; regulación del trabajo en las panaderías pa-

ra que desaparezca el trabajo nocturno; modificación de la ley de accidentes del trabajo, incluyendo en ella a los obreros agrícolas; contratos del trabajo y otras.

Que antes de discutir los proyectos de construcción de la escuadra y bases navales, el Parlamento resuelva la gran crisis obrera que hay en toda España, sacándose del hambre a numerosas familias.

El señor Dato prometió a sus visitantes hacer lo posible por complacerles.

Los comisionados se interesaron también por el indulto de los reos de Benagabón.

Nueva escala

El gobierno ha dispuesto que la Compañía de navegación que hace el servicio entre Barcelona y Canarias, haga escala forzosa en Sevilla, tanto a la ida como a la vuelta.

Esta medida obedece al deseo de que las islas Canarias estén en mayor contacto con los mercados de la Península.

También se ha firmado un expediente rebajando las transportes.

Los corredores de Bolsa

Acompañada por el señor Rodríguez, ha visitado al ministro de Fomento una Comisión de corredores de Bolsa de Barcelona, para interesarse en la terminación del expediente fijando la cuantía de la fianza que deben depositar para ejercer su cargo.

De Marruecos

En el ministerio de la Guerra se ha recibido un telegrama del comandante general de Melilla diciendo que las posiciones ocupadas últimamente han quedado perfectamente fortificadas.

Añade que los habitantes de los poblados de la meseta de Kert regresarán a ella en breve.

Dichos habitantes no se oponen a que utilicemos las aguas del río Zaio, que son de suma importancia para el abastecimiento de las posiciones.

El aspecto del territorio es de tranquilidad; pero algunos moros levánticos hostilizan nuestras posiciones, aunque sin resultado.

Uno de los policías indígenas, herido en las últimas operaciones, ha fallecido.

El estado del teniente don Adolfo Casas es satisfactorio.

Contra las zonas

Badajoz.—Continúan llegando asambleístas para asistir a las reuniones del Congreso contra las zonas neutrales.

La población está animadísima. Los hoteles y casas de huéspedes y particulares están llenos.

Han llegado también muchos senadores y diputados, que vienen decididos a oponerse a todo trance a la aprobación del proyecto.

En la reunión preparatoria se aprobaron las conclusiones propuestas por los delegados de Cáceres relativas a la Junta de Aranceles.

También se aprobaron las conclusiones sobre el tratado de comercio en relación con las zonas neutrales.

Se aprobaron también las conclusiones referentes a la exportación e importación del corcho en plancha, la importación del maíz, de los vinos y otros productos industriales de gran consumo en la Península.

En la Asamblea se aprobarán estas conclusiones, después de discutidas ampliamente con carácter definitivo.

El vapor «Bélgica»

Santander.—Ha llegado a este puerto el vapor «Bélgica», de la matrícula de Bilbao, procedente de Saint Nazaire.

Dicho vapor se encontraba en el puerto de Hartlepool cuando la escuadra alemana bombardeó las costas inglesas.

Los tripulantes han hecho largo relato sobre las peripecias y estragos causados por el bombardeo, coincidiendo con los informes telegrafados por las autoridades al Gobierno.

El «Bélgica» salió después del bombardeo en unión de un buque inglés y de otro noruego, que tropezaron con varias minas.

Parece que se fué a pique el noruego, sufriendo graves averías el inglés.

El «Bélgica» rozó con una mina; pero no sufrió averías.

SOCIEDAD GENERAL DE ALUMBRADO

De conformidad con lo que dispone el artículo 14 de los Estatutos, se convoca la Junta General ordinaria de señores accionistas para el miércoles día 20 del actual a las cuatro de la tarde en el domicilio social.

El derecho de asistencia debe acreditarse depositando previamente las acciones en la caja de la sociedad.

Mahón 8 de Enero de 1915.—El Secretario, Mateo Seguí, V. B.—El Presidente, Pedro Pons.

LA MARÍTIMA

Compañía Mahonesa de Vapor

De conformidad con el artículo 21 de los Estatutos Sociales se convoca Junta General ordinaria de señores accionistas para el día 25 de Enero del actual, a las cuatro de la tarde, en el domicilio social.

Se recuerda a los señores accionistas que, según el artículo 22 de los Estatutos referidos, para asistir a las Juntas generales deben proveerse de papeleta de entrada que les será expedida en las Oficinas de la Compañía hasta 24 horas antes de la anunciada para la Junta, y no tendrán derecho a papeleta de entrada los accionistas cuyas acciones no hayan sido inscritas a su nombre en el Registro de la Sociedad con fecha anterior a la convocatoria de la Junta.

Mahón 9 Enero de 1915.—P. A. de la J. B.—El Secretario, Guillermo Gofalons.—V. B.—El Presidente, J. Biale y Coll.

Banco de Menorca

Pagamos el cupón de la Deuda Perpetua al 4 por 100 Interior y de la Amortizable al 4 por 100, vencimiento 1.º Enero 1915.

Además admitimos para su negociación los cupones de Cédulas Argentinas al 6 por 100, vencimiento primero Enero 1915.

LANGOSTA DE MAR VIVA

Se vende en el vivero del Adoquero. Para encargos dirigirse al Aquario de mariscos. Plaza del Carmen 11, y a la Colonial del señor Riudavets, en la misma Plaza, 7.

Crédito Mercantil de Menorca

Paga los cupones de las Deudas Interior y Amortizable veinte días antes de sus respectivos vencimientos.

Paga actualmente el cupón de las acciones del Banco Español del Río de la Plata, correspondiente al segundo semestre del ejercicio 15.º

Lorenzo Pons Marqués

Médico especialista en las enfermedades de los ojos

Premiado por la Real Academia de Medicina de Madrid. Socio correspondiente de la misma. Director del Dispensario Oftalmológico Municipal.

Consulta de 1 a 3 y de 7 a 8. Anunciav, 18.

SE ALQUILA.—El piso alto de la calle San Sebastián número 1, letra A. al lado de la Administración Militar. Darán razón en la Explanada número 6.

Agencia General de Negocios

Jurídico-Administrativo-Comerciales

Doctor Orfila 1.—Mahón

Para vender:

Lo esta las fincas siguientes:
Casa Iza de la Arravaleta n.º 6.
Casa alle del Rector n.º 3, 5 y 7.
Para prestar en primera hipoteca:
Hay disponibles las siguientes partidas:
500 pesetas al interés del 5 por 100
2.500 id. id. del 5 por 100
1.500 id. id. del 5 por 100
4.000 id. id. del 5 por 100

SE ALQUILA O VENDE un buen pianico buenas condiciones. Impres, Pi y Margall 91, Almacén de muebles.

SOMBREOS ELEGANTES.—Por finisar la estación se liquidan a precios económicos; gran variedad de sombreros de flores.

Pi y Margall, 2.

Tipografía Mahonesa, calle Nueva.—Mahón